



Feierlich eröffnete die Inhaber-Familie Mack die neue Wintersaison 2025/26 im Jubiläumsjahr

Wintersaison im Jubiläumsjahr des Europa-Park ist gestartet – Neuer Themenbereich Winterland

1. Dezember 2025

Der Europa-Park ist ab sofort wieder in sein zauberhaftes Winterkleid gehüllt und hat seine Türen bis zum 18. Januar 2026 (außer 24./25. Dezember) für die besinnlichste Zeit des Jahres geöffnet. Zum Saisonstart am Samstagvormittag wurden die Gäste von einem Spalier aus Mitarbeitenden empfangen und mit besonderen Aktionen überrascht.



Feierlich eröffnete die Inhaber-Familie Mack die neue Wintersaison 2025/26 im Jubiläumsjahr

Die 17 europäischen Themenbereiche verwandeln sich bis Mitte Januar in ein Winterwunderland, unter anderem säumen über 3.500 verschneite Tannenbäume die Wege. Weihnachtliche Shows versprechen eindrucks- und stimmungsvolle Unterhaltung. Gleichzeitig ist auf den Attraktionen auch in der kälteren Jahreszeit Fahrspaß pur geboten. Der neue Themenbereich Winterland ergänzt die funkelnende Inszenierung im Jubiläumsjahr um neue Highlights wie die Zirkus Revue "Monte Carlo Circus Festival meets Europa-Park" und den "Eisskulpturen-Dome - Zeitreise ins Jahr 1975".

Die ganzjährig geöffnete Wasserwelt Rulantica bietet mit zahlreichen Wasserattraktionen auch in der Wintersaison einen actionreichen Tag für die ganze Familie. Mit einer Übernachtung in einem der sechs

parkeigenen 4-Sterne (Superior) Hotels oder in der Silver Lake City können Winterfans den Kurzurlaub traumhaft ausklingen lassen.

In unserem [ausführlichen Wintertext](#) erfahren Sie alle Highlights und Details rund um die Wintersaison im Europa-Park Erlebnis-Resort. Das [Factsheet](#) bietet einen kompakten Überblick über Neuheiten, Daten und Fakten. Im Text zum „[Monte Carlo Circus Festival meets Europa-Park](#)“ gibt es alle Informationen zur neuen Zirkus Revue. Auch in diesem Jahr begeistert die [Europa-Park Dinner-Show](#) mit ihrer einzigartigen Kombination aus Unterhaltung und 2-Sterne-Gala-Menü. Auch in der [Nebensaison](#) bis zum Start der Sommersaison am 28. März 2026 ist das Europa-Park Erlebnis-Resort ein attraktives Kurzreiseziel.



Feierlich eröffnete die Inhaber-Familie Mack die neue Wintersaison 2025/26 im Jubiläumsjahr



Zum Auftakt gab es am Samstag besondere Aktionen und Geschenke



Die Achterbahn Euro-Mir im winterlichen Glanz